

ABSTRAK

Sofiatul Mahmudah, 2022, *Pengaruh Pengetahuan Terhadap Minat Bekerja di Sektor Perbankan Syariah pada Mahasiswa Perbankan Syariah IAIN Madura Tahun 2021*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. Sri Handayani, M.M.

Kata Kunci: *Pengetahuan, Minat Bekerja*

Penelitian ini dilakukan di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura pada mahasiswa program studi Perbankan Syariah (PBS). Tujuan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: *pertama*, Untuk mengetahui bagaimana pengaruh pengetahuan terhadap minat bekerja di sektor perbankan syariah pada mahasiswa perbankan syariah IAIN Madura tahun 2021, *kedua*, Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pengetahuan terhadap minat bekerja di sektor perbankan syariah pada mahasiswa perbankan syariah IAIN Madura tahun 2021.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian regresi linier sederhana dengan bantuan alat analisis SPSS versi 21. Jenis data yang digunakan adalah data primer yang diperoleh melalui kuesioner, populasi yang digunakan yaitu mahasiswa perbankan syariah IAIN Madura tahun 2021 yang telah melaksanakan PPL (magang), dengan jumlah sampel 65 orang dan prosedur pengumpulan data melalui angket/kuesioner, observasi dan dokumentasi. Pembuktian hipotesisnya menggunakan perhitungan, uji regresi linear sederhana, uji t dan uji koefisien determinasi (r^2) dengan melakukan uji asumsi klasik terlebih dahulu untuk mengetahui data regresi yang digunakan berdistribusi normal.

Dari hasil uji asumsi klasik menunjukkan data regresi normal. Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai koefisien regresi bernilai positif (0.454) maka dengan demikian dapat dikatakan bahwa pengetahuan (X) berpengaruh positif terhadap minat bekerja (Y). Berdasarkan hasil uji t (Parsial) variabel pengetahuan (X) berdasarkan perhitungan diperoleh t_{hitung} sebesar $3.357 > t_{tabel}$ 1,669 sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya terdapat pengaruh secara signifikan pengetahuan terhadap minat bekerja sebesar 3,90% dan dianggap signifikan dengan angka signifikansi $0,001 < \alpha = 0,05$. Dan berdasarkan tabel koefisien determinasi (r^2) bahwa *Adjust R Square* adalah 0,138 atau 13,8%. Hal ini berarti sebesar 86,2% kemampuan model regresi pada penelitian ini dalam menerangkan variabel variabel independen (pengetahuan) mampu menjelaskan variasi variabel dependen (minat bekerja) sebesar 13,8%, sedangkan sisanya (100% - 13,8%) 86,2% dijelaskan oleh variabel-variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.